

Ersatzwahl Gemeinderat für Andreas Gygax – Nachfolger Adrian Herzig

Aufgrund eines längeren Auslandsaufenthaltes hat Andreas Gygax als Mitglied des Gemeinderats und Ressortvorsteher öffentliche Sicherheit, Sport und Kultur per 15. September 2025 seine Demission eingereicht. Die Bürgerlichen und Freien Wähler Wynau haben als neues Gemeinderatsmitglied Adrian Herzig, bisheriges Mitglied der Gemeindebetriebe-, Bau- und Planungskommission vorgeschlagen.

Dieser Vorschlag bedurfte der Zustimmung von mindestens fünf der ursprünglich Unterzeichnenden des Wahlvorschlags. Der Wahlvorschlag mit den fünf Unterschriften und dem Einverständnis von Adrian Herzig wurde am 1. Mai 2025 eingereicht.

Der Gemeinderat hat Adrian Herzig an der Sitzung vom 19. Mai 2025 ab dem 16. September 2025 in den Gemeinderat gewählt. Adrian Herzig hat die Wahl bestätigt.

Volg Detailhandels AG – Reduktion der Öffnungszeiten ab September 2025

Der Volg Wynau ist seit vielen Jahren ein wichtiger Bestandteil des Dorflebens – ein Ort, an dem man nicht nur den täglichen Bedarf einkauft, sondern auch Bekannte trifft und den persönlichen Austausch pflegt. Doch die Situation des Dorfladens ist herausfordernd: Immer mehr Einwohnerinnen und Einwohner erledigen ihre Einkäufe ausserhalb des Dorfes. Dies hat direkte Folgen, denn der Umsatz reicht nicht mehr aus, um den Betrieb in der bisherigen Form aufrecht zu erhalten.

Um wirtschaftlich tragfähig zu bleiben, werden die Öffnungszeiten per 1. September 2025 angepasst: Neu wird der Volg Wynau über die Mittagszeit von 13.00 bis 14.30 Uhr geschlossen. Am Samstag bleibt der Volg wie bis anhin von 7.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Diese Massnahme soll dazu beitragen, das Überleben des Dorfladens zu sichern. Doch letztlich entscheidet die Bevölkerung, ob das Einkaufen im Dorf eine Zukunft hat.

Der Einkauf im Volg Wynau bietet viele Vorteile. Der Laden ist mehr als nur eine Verkaufsstelle für Lebensmittel und Artikel des täglichen Bedarfs. Er ist ein Treffpunkt, ein Ort der Begegnung, ein Stück Lebensqualität und ein wichtiger Bestandteil des sozialen Lebens im Dorf. Wer im Dorf einkauft, spart sich nicht nur lange Wege, sondern profitiert auch von einem stressfreien Einkauf in einer persönlichen Atmosphäre. Zudem unterstützt man lokale Produzenten, deren «Feins vom Dorf»-Produkte hier angeboten werden. Die integrierte Postagentur ermöglicht es ausserdem, den Einkauf schnell und bequem mit der Erledigung der Postgeschäfte zu verbinden.

Wie wertvoll ein Dorfladen ist, merkt man oft erst, wenn es ihn nicht mehr gibt. Dabei braucht es nicht viel, um etwas zu bewirken. Bereits ein regelmässiger Wocheneinkauf von 50 Franken pro Haushalt kann helfen, den Fortbestand des Ladens zu sichern. Mit der Unterstützung der Bevölkerung können wir dafür sorgen, dass Wynau nicht nur ein schöner Wohnort bleibt, sondern auch ein lebendiges Dorf mit einem Laden, der weiterhin für alle da ist.

Neue Öffnungszeiten ab 1. September 2025:

Mo-Fr 07.00-13.00 und 14.30-19.00 Uhr

Sa 07.00-17.00 Uhr

ToKJO, Spiel- und Bewegungsförderung für Kinder – Spielkiste für Gemeinden

Kreatives und aktives Spielen ist ein Grundbedürfnis von Kindern, welches auf vielen Ebenen gefördert werden kann. Die Kinder- und Jugendfachstelle ToKJO darf die Gemeinde dabei mit Angeboten unterstützen.

ToKJO hat eine Befragung betreffend Bewegungsförderung bei Kindern durchgeführt und bei der Auswertung wurde definiert, dass das informelle Spielen ein wichtiger Punkt ist. Aus diesem Grund wurden von ToKJO die Idee entwickelt, Spielkisten in Gemeinden an Plätzen, welche Kinder als wichtig einstufen, zu platzieren. Die buntbemalten Spielkisten werden mit ortsrelevanten Spielsachen befüllt (z.B. Sandsachen, Bälle, Sportspiele) und stehen für die Öffentlichkeit zur freien Nutzung.

Dank einem Sponsoring der Clientis Bank erhält die Gemeinde Wynau eine Spielkiste als Geschenk. Die Schulkommission wird noch über deren Standort befinden.

Gemeinderat Wynau

27. Mai 2025